

Trabajadores en El Teniente quieren que Pacheco se vaya de Codelco tras tragedia de los seis mineros



Después de nueve días paralizados por la tragedia que costó la vida de seis trabajadores el pasado 31 de julio; este fin de semana, El Teniente retomó parte de sus operaciones, autorizado por el Sernageomin y la Dirección del Trabajo (DT).

Aunque la ministra de Minería, Aurora Williams, salió a decir que la seguridad es la prioridad en el regreso gradual a las faenas, sindicatos de empresas contratistas llegaron al frontis de La Moneda a exigir garantías mínimas y la salida de Máximo Pacheco.

Según detalló la propia Ministra, a solicitud del titular —Codelco—,

de forma gradual ya se han habilitado ocho de las 12 operaciones que tiene la división. Estas representan el 82% de la producción total.

El retorno a faena se está realizando bajo un plan especial que contempla jornadas de reflexión al inicio de cada turno, donde se informa a los trabajadores sobre el plan de retorno, medidas de apoyo,

protocolos de seguridad y acciones de la autoridad fiscalizadora.

Consultada por las garantías mínimas, la titular respaldó la gestión del presidente del directorio, Máximo Pacheco y dijo que la seguridad es hoy lo prioritario.